

## 体調管理をしっかりと

～インフルエンザに負けないようにしましょう～

2月に入りました。今週末には節分集会在控え、暦の上では、4日(土)に立春を迎えます。もともと節分とは豆まきの日というよりも、「季節の分かれ目」という意味があり、季節が変わる前日のことを指しています。ここでいう季節とは、『立春』『立夏』『立秋』『立冬』のことですね。日本では昔から、春になるのを1年の始まりと考えており、今でいう『大晦日』のように「明日から新しい年」というように特別な日にとらえられていたとのことです。ですから、春のように温かくなるととらえがちな立春ですが、現在の暦の上では、立春は「今が寒さのピーク。これ以降はだんだん暖かくなっていきますよ。」という意味なのでしょう。1年の中で、一番寒い時期なんですね。喜多方でも1月後半から寒い日が続いています。学校でも、インフルエンザや風邪が流行してきました。体調管理をしっかりと行い、できるだけ病気になるように注意してほしいと思います。



1月31日(火)現在	第三小学校罹患状況
	感染性胃腸炎 2名(出席停止)
	インフルエンザ 3名(出席停止)
	発熱による欠席 3名

## 手洗い、うがい、食事、睡眠(休養)をしっかりと行いましょう

### 2月の主な行事

(詳細については、学校までお問い合わせください)

2月 3日(金)	節分集会
2月10日(金)	スキー教室(全学年)
2月15日(水)	入生保護者説明会
2月17日(金)	6年授業参観・保護者会
2月22日(水)	縄跳び大会(下学年)
2月23日(木)	縄跳び大会(上学年)



### またまた新しいお友達を紹介します。

1月30日よりまた新しいお友達が第三小学校の仲間入りをしました。

3年生 佐藤杏莉(あんり)さん

(会津若松市立城北小学校より)

みなさん、どうぞよろしくお願ひします。

### 注意！！正門前の松の木に雪が積もっています！！

1月の大雪で、松の木の上に雪が積もったままの状態です。子どもたちには木の下を歩かないように指導しましたが、来校の際には、十分ご注意ください。

# 1月の学校生活から



## 第3学期始業式

1月10日(火)、18日間の冬休みを終えて、子どもたちが学校に登校してきました。当日は、体育館で第3学期始業式を実施し、代表児童6名(1年小林稜空さん、2年田中優奈さん、3年小檜山結菜さん、4年湯田翠さん、5年佐藤愛心さん、6年久田智也さん)が、冬休みの生活の反省と3学期のめあての発表を行いました。



## 1年生 だんごさしをしました

1月13日(金)3校時に、1年生がだんごさしを体験しました。だんごの粉を練るところから飾り付けまで自分たちで行いました。先生方や用務員さんにも手伝ってもらいましたが、子どもたちは自分たちで作ったことに十分満足していました。



## 避難訓練実施

1月16日(月)、業間の時間及び3校時に今年度3回目の避難訓練を実施しました。今回は積雪時における地震発生を想定し、上級生が下級生の世話をするという目的にも実施しました。当日は、雪が舞う中での避難となりましたが、児童達は真剣に訓練に取り組みました。



## 3年生 郷土民俗館見学

1月17日(火)3、4校時に、3年生が喜多方市郷土民俗館(市図書館3階)を見学しました。社会科(古い道具と昔の暮らし)の見学学習でしたが、資料館にあるたくさんの展示物(昔のアイロンや米作りの道具、ステレオなど)にみんなびっくりの様子でした。平成生まれの子どもたちにとって貴重な体験になったようです。



## 3年生 こづゆづくりに挑戦

1月26日(木)2、3校時に、3年生がこづゆ作りに挑戦しました。当日は、喜多方市食生活改善委員会の方々や市保健課職員の方々に来校していただき、会津の郷土料理作りに取り組みました。総合学習で学んできた「ふるさとの食べ物」シリーズのまとめにふさわしく、材料の皮むきから味付けまで取り組み、おいしいこづゆを作ることができました。



## 5年生 幼稚園と交流

1月26日(木)3校時に、5年生が岩月幼稚園を訪問し、幼稚園児との交流会を行いました。今年度3回目の交流会でしたが、おんぶリレーや宝さがし、鬼ごっこなどで楽しい時間を過ごしました。次年度入学予定の園児達と最上級生になる5年生との交流は来年の活動にも役立つものと思います。5年生も園児達が喜んでくれてとても満足そうでした。